



## Félicitations à nos GYMNASTES Vice-Championnes Départementales UNSS

publié le 09/03/2020

Après une journée chargée avec une organisation complexe due à treize équipes de collège inscrites à la **compétition départementale UNSS de Gymnastique** et des erreurs dans les résultats finaux, **nos gymnastes réussissent à finir sur le podium le mercredi 19 février 2020 à Melle.**

**Deux équipes** du collège Jules Supervielle soit 4 élèves de 6ème et 5 élèves de 5ème ont été accompagnées par deux éducateurs (leur entraîneur de club partenaire de notre dispositif Horaires Aménagés) pour qu'elles puissent tout donner et réussir à se qualifier à la **compétition académique UNSS de Gymnastique** qui va se dérouler **le mercredi 1er avril à POITIERS.**

Heureusement qu'ils étaient présents pour encadrer les élèves sur les différents agrès car au regard de l'organisation très chargée, l'enseignante d'EPS accompagnatrice du groupe a été **sollicitée toute la journée pour juger** ainsi que **deux autres élèves de 6ème** que nous remercions également pour leur **engagement.**

**Félicitations aux élèves de 5ème** qui finissent **2ème** de la compétition derrière l'équipe de Melle et aux **élèves de 6ème** qui finissent **3ème ex aequo** avec l'équipe du collège Curie de Niort.

Les gymnastes peuvent être toutes fières de cette qualification où nous pourrons maintenant former notre équipe la plus forte en mixant les meilleures gymnastes de 6ème et de 5ème pour représenter le collège à la compétition académique et tenter de décrocher la 1ère place qualificative aux championnats de France UNSS de Gymnastique. Les élèves qui ne seraient plus gymnastes seront sollicitées en tant que jeune juge, jeune organisatrice ou jeune reporter pour pouvoir suivre l'équipe et participer à la compétition avec un nouveau rôle si elle le souhaite.

### Portfolio

